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Novos procuradores do município 
tomam posse em Nova Iguaçu

Nova Iguaçu ganhou mais quatro 
novos procuradores. Nesta terça-feira 

(26), a Procuradoria Geral do Município 
(PGM) realizou a cerimônia de posse de 
Breno Porto Pereira, Nicolle de Macêdo 
Santos, Victória Ramos Lovisolo e Vitor 

Marques Costa da Silva, todos apro-
vados no terceiro concurso público 

da cidade. Com isso, a PGM passa a 
contar com 21 procuradores atuando 
no município. O evento aconteceu na 

Casa de Cultura.“O município quer uma 
procuradoria que imponha limites, mas 

que também encontre solução para 
os problemas da cidade que, às vezes, 

demanda urgência. 

BAIXADA

ÓPERA DE HENRIQUE OSWALD 
ENTRA EM CARTAZ NO THEATRO 
MUNICIPAL DE NITERÓI GEncenação da ópera do compositor brasileiro 
Henrique Oswald, fora dos palcos desde 1954. 
A produção será baseada na edição realizada 

pelo maestro Pedro Messias em seu mestrado 
na UFRJ, que também assina a direção musical. 
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ESPORTE
CAS concede liminar, e Thiago Braz 
tentará vaga olímpica no Troféu Brasil

Thiago Braz foi libe-
rado para competir 
no Troféu Brasil de 

Atletismo, buscando o índice 
olímpico no salto com vara 
para Paris. Ouro na Rio 2016 e 
bronze em Tóquio 2020, ele foi 
suspenso por uso de ostarina 

em julho de 2023, mas uma 
liminar do CAS permitiu seu 
retorno às competições antes 
do previsto. Marcelo Franklin, 
advogado de Braz, celebrou 
a decisão, destacando o oti-
mismo de que o atleta repre-
sentará o Brasil novamente. 

A suspensão inicial de 16 
meses foi contestada com 
sucesso no CAS, onde um 
painel de árbitros concor-
dou com a liberação de 
Thiago. Nas redes sociais, 
ele compartilhou seu retorno, 
expressando entusiasmo pela 

Superfície de água 
no Brasil fica abaixo 
da média histórica 

EM 2023

Em 2023, a super-
fície de água no 
Brasil ficou abaixo 
da média histó-
rica, cobrindo 18,3 
milhões de hectares, 

o que representa 2% do territó-
rio nacional, conforme o Map-
Biomas Água divulgou. Houve 

uma redução de 1,5% em rela-
ção à média desde 1985, com 
queda observada em todos os 
meses, incluindo os da estação 
chuvosa, comparado a 2022, 
quando foram registrados 18,8 
milhões de hectares de água.
Os biomas estão enfrentando 
perdas desde 2000, com a 

década de 2010 sendo a mais 
crítica. Corpos hídricos natu-
rais compõem 77% da superfí-
cie de água, com uma redução 
de 30,8% desde 1985, totali-
zando 6,3 milhões de hectares. 
Os 23% restantes são corpos 
antrópicos, como reservató-
rios e hidrelétricas, somando 

NACIONAL 

4,1 milhões de hectares, com 
os grandes reservatórios cres-
cendo 26% desde 1985, alcan-
çando 3,3 milhões de hectares 
em 2023.
A Amazônia, responsável por 
62% da superfície de água 
nacional, viu uma redução signi-
ficativa para cerca de 12 milhões 
de hectares em 2023, uma dimi-
nuição de 3,3 milhões de hecta-
res em relação a 2022, devido 
a uma seca severa durante a 
segunda metade do ano.

No Pantanal, a área coberta 
de água em 2023 foi de 382 
mil hectares, 61% abaixo da 
média histórica, com redução 
na área alagada e no tempo 
de permanência da água. O 
Cerrado, por sua vez, teve um 
aumento na superfície de água 
em áreas antrópicas, alcan-
çando 1,6 milhão de hectares, 
11% acima da média histórica, 
enquanto os corpos de água 
naturais diminuíram 53,4%.
Na Caatinga, o ano passado 

apresentou um aumento na 
superfície de água, indicando 
uma possível reversão da 
seca prolongada desde 2018. 
No Pampa, apesar de cheias 
entre setembro e novembro, a 
superfície de água manteve-se 
abaixo da média histórica. Já 
na Mata Atlântica, a área de 
água em 2023 superou a média 
histórica, causando inundações 
e deslizamentos devido aos ele-
vados níveis de precipitação em 
alguns municípios.

"Ele falou muita bobagem", afirmou o presidente

CHARGE

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva afirmou 
nesta quarta-feira 

(26) que o presidente da Argen-
tina, Javier Milei, deve desculpas 
ao Brasil. Segundo Lula, Milei fez 
declarações infundadas sobre 
ele e o país. Apesar disso, Lula 
destacou a importância das 
relações entre Brasil e Argen-
tina, salientando que ambos os 
povos querem viver em paz. 

Ele enfatizou que o presidente 
argentino não deve criar divi-
sões entre os dois países.

Javier Milei, autodenomi-
nado "anarcocapitalista", foi 
eleito presidente em uma coli-
gação conservadora e se posi-
ciona como defensor de um 
liberalismo radical. Durante sua 
campanha, ele criticou aberta-
mente o presidente Lula e amea-
çou cortar relações com o Brasil.

As relações diplomáticas con-
tinuam, com recente encontro 
entre o ministro das Relações 
Exteriores do Brasil e a chan-
celer argentina, onde foram 
discutidos temas como infraes-
trutura fronteiriça, cooperação 
em energia e defesa, e fortale-
cimento do Mercosul.

Além disso, está em pauta a 
questão dos foragidos de janeiro 
de 2023, envolvidos nos atos 

em Brasília. O governo argen-
tino enviou ao Brasil uma lista 
de brasileiros procurados, tema 
que está sendo tratado entre as 
autoridades dos dois países de 
forma diplomática.

Lula defende que os con-
denados sejam extraditados 
ou cumpram pena na Argen-
tina, respeitando os trâmites 
legais e a cooperação jurídica 
internacional.

Para Lula, Milei deve pedir desculpas ao Brasil
MUNDO JUSTIÇA

Empresas do Rio Grande 
do Sul têm até 23h59 
desta quarta-feira (26) 

para aderir ao Programa Emer-
gencial de Apoio Financeiro 
para trabalhadores afetados 
pelas chuvas intensas. O pro-
grama prevê duas parcelas de 
R$ 1.412 cada, a serem pagas 
em julho e agosto. Em con-
trapartida, as empresas não 
podem demitir esses traba-
lhadores por quatro meses, 
salvo em casos de pedido de 
demissão.

Podem se beneficiar do 
programa trabalhadores 
com vínculo formal, aprendi-
zes, estagiários, empregados 
domésticos e pescadores arte-
sanais com benefícios assis-
tenciais ou previdenciários. 
A adesão é permitida apenas 
para empresas situadas em 
áreas afetadas reconhecidas 
pelo Ministério da Integração e 
do Desenvolvimento Regional.

Até o momento, 10.224 
empresas e 4.083 pescado-
res artesanais já aderiram ao 

programa, segundo dados 
do Ministério do Trabalho e 
Emprego (MTE). As empre-
sas devem aderir pelo Portal 
Emprega Brasil até o fim do dia, 
declarando a redução de fatu-
ramento causada pelos eventos 
climáticos.

Os pagamentos começam 
em 8 de julho para trabalhado-
res formais e pescadores arte-
sanais, com a segunda parcela 
em 5 de agosto. Para emprega-
dos domésticos, o pagamento 
da primeira parcela será esca-
lonado conforme a data de 
adesão, com a segunda par-
cela também em 5 de agosto. 
A Caixa Econômica Federal fará 
os depósitos automaticamente, 
sem necessidade de compare-
cimento às agências, utilizando 
a conta Caixa Tem para quem 
não tiver conta no banco.

O calendário específico de 
pagamento está detalhado, 
com datas diferentes depen-
dendo da categoria de benefi-
ciário e da data de adesão ao 
programa.

Apoio Financeiro: prazo de 
adesão das empresas do RS 

termina hoje

competição. A defesa argu-
mentou que Braz foi vítima 
de contaminação de suple-
mentos, não intencionalmente 
violando as regras antidoping. 
Aos 30 anos, Thiago tentará 
qualificar-se para os Jogos de 
Paris com um salto superior a 
5,82m no evento em São Paulo. 
A ostarina, uma substância 
proibida pela WADA por seus 
efeitos anabolizantes, causou 
controvérsia no esporte de 
alto rendimento, afetando 
outros atletas mundialmente.

— Foto: Fernando Roberto/Ituano FC
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Modernização leva 12 milhões de litros 
de água a mais às torneiras da Baixada

O governador Cláudio 
Castro destacou no 
XII Fórum de Lisboa a 

ênfase na segurança pública e 
modernização das polícias do 
Rio de Janeiro, com um investi-
mento de R$ 4 bilhões. Ele enfa-
tizou a necessidade urgente de 
reformas na legislação penal 
para penalidades mais rigorosas 
contra crimes como tráfico de 
drogas e armas. Castro ressaltou 
a modernização das estruturas 
policiais, aumento nas apreen-
sões de armas e a expansão 
do programa Segurança Pre-
sente, que agora conta com 53 
unidades.
Os resultados incluem uma 
queda de 25% na letalidade 
violenta este ano e uma média 
de 17 armas apreendidas diaria-
mente. Ele também sublinhou os 
impactos positivos da segurança 
eficaz na economia e no turismo, 

mencionando um exemplo 
específico durante o show da 
Madonna, que gerou mais de 
R$ 300 milhões em negócios.
Além disso, Castro enfatizou 
a importância da coopera-
ção entre federação, estados 
e municípios para combater o 
crime organizado, destacando 
a criação do comitê CIFRA para 
investigação baseada em inte-
ligência financeira.
No evento, o governador assi-
nou um acordo de cooperação 
com o Instituto Brasileiro de 
Ensino, Desenvolvimento e Pes-
quisa (IDP), visando parcerias em 
pesquisa jurídica e atividades 
acadêmicas. O Fórum de Lisboa, 
em sua décima segunda edição, 
debateu os desafios atuais como 
globalização, meio ambiente, 
saúde e imigração, analisando 
seus impactos no Brasil e na 
Europa.

Durante fórum internacional, em 
Lisboa, governador Cláudio Castro 
defende mudanças na legislação 

para coibir criminalidade

A Câmara dos Vereado-
res aprovou nesta ter-
ça-feira (25) um projeto 

de lei que regulamenta o uso de 
bicicletas elétricas nas ciclovias 
e ciclofaixas do Rio de Janeiro. 
Segundo o projeto, apenas 
veículos com pedal assistido 
e potência de até 350 watts 
poderão circular nessas vias. 
Motonetas, ciclomotores e trici-
clos estão proibidos, conforme 
regulamentação do Contran. A 
multa para quem descumprir a 
norma é de R$ 1.000, dobrada 
em caso de reincidência.
O autor do projeto, vereador 
Dr. Gilberto (SDD), explicou que 
a proposta foi ajustada após o 
veto do prefeito Eduardo Paes 
a um projeto mais restritivo, 
aprovado em 2023, que bania 
todos os tipos de bicicletas elé-
tricas. Ele destacou que o novo 
texto permite a circulação de 
bicicletas elétricas com pedal 
assistido, além de veículos que 
auxiliem a mobilidade de pes-
soas especiais e com necessi-
dades físicas.
O projeto ainda passará por uma 
segunda votação na Câmara 
antes de ser enviado para san-
ção do prefeito, podendo sofrer 
alterações por meio de emen-
das parlamentares. O vereador 
Pedro Duarte (Novo) apoiou o 
projeto, mas indicou a necessi-
dade de ajustes antes da vota-
ção final, especialmente em 
relação ao uso de aceleradores 
em bicicletas elétricas autoriza-
das para ciclovias.

Vereadores 
aprovam a 

regulamentação 
de bicicletas 

elétricas no Rio

Feira da Economia do Mar consolida 
Macaé como Polo de Investimentos

A Feira da Economia do 
Mar de Macaé, reali-
zada em julho durante 

as comemorações dos 211 
anos da cidade, destacou-se 
como um evento crucial para 
fortalecer o município como 
um polo de investimentos 
no Estado do Rio de Janeiro. 
Lançada oficialmente em 25 de 
julho, a feira, em sua segunda 
edição desde sua criação em 
2023, ocorreu no Parque de 
Exposições Latiff Mussi, ofere-

cendo uma plataforma para 
expositores e conferências, 
incluindo uma Rodada de 
Negócios que impulsionou 
oportunidades em diversos 
setores.
O prefeito Welberth Rezende 
enfatizou os avanços alcan-
çados através de parcerias 
com o Estado e instituições 
locais, promovendo o poten-
cial de Macaé no desenvol-
vimento, investimentos e 
geração de empregos. A feira 

deste ano destacou-se por 
abordar áreas como energia, 
pesca, gastronomia, surf, 
naval e logística, reforçando 
a importância econômica da 
cidade.
Com a participação de líderes 
empresariais e autoridades 
locais, a segunda edição 
consolidou Macaé como um 
dos principais centros de 
negócios do país, especial-
mente diante do novo ciclo de 
petróleo, gás e energia.

RIO DE JANEIRO MACAÉ RIO DE JANEIRO

Apenas os veículos 
elétricos com pedal 
poderão acessar as 

ciclovias

Melhorias no principal sistema de bombeamento da região 
beneficiam mais de 760 mil pessoas de três cidades

No encontro, foram apresentados os 
investimentos e ações do Estado do Rio 
de Janeiro na área da Segurança Pública

Prefeitura de São Gonçalo atua na recuperação 
pós-chuvas em Coqueiros e Jacaraú

A Prefeitura de São 
Gonçalo do Amarante 
está agindo vigoro-

samente para minimizar os 
estragos das intensas chuvas 
que atingiram as comunidades 
de Coqueiros, Jacaraú e Uruaçu 
devido à cheia do Rio Potengi. 
Setenta e oito famílias foram 
impactadas pelos alagamentos, 
com orientação da Defesa Civil 
para se deslocarem a abrigos 
provisórios e oferta de cadas-

tramento para o Aluguel 
Social, embora muitas tenham 
preferido não se mudar. 
Cerca de 40 profissionais muni-
cipais, incluindo equipes de 
Saúde, Tecnal, Limpeza Urbana, 
Assistência Social e Defesa 
Civil, estão mobilizados para 
orientar, remover e cadastrar os 
afetados. A Secretaria de Saúde 
iniciou medidas preventivas, 
como vacinação e monitora-
mento da saúde para prevenir 

doenças infecciosas, enquanto 
o SAAE realiza monitoramento 
contínuo do nível da água. 
O Prefeito Eraldo Paiva garantiu 
estar monitorando de perto 
a situação e fornecendo toda 
assistência necessária às comu-
nidades afetadas. Após a dimi-
nuição das águas, será iniciada 
a limpeza e reparação das 
estradas, garantindo eficiência 
e rapidez no atendimento às 
necessidades locais.

Em Duque de 
Caxias, Bel-
ford Roxo 
e São João 
de Meriti, 
uma série 

de melhorias no sistema 
de bombeamento conhe-
cido como Booster Baixada 
resultou em um aumento 
significativo no abasteci-
mento de água. Agora, são 
fornecidos diariamente 12 
milhões de litros adicionais 
de água tratada para apro-
ximadamente 762 mil pes-
soas, marcando um avanço 
importante rumo à univer-
salização do serviço pela 
Águas do Rio.

Construído na década de 
70, o Booster Baixada ope-
rava abaixo de sua capaci-
dade máxima até recente-
mente. A ativação de uma 
adutora de grande porte 
e ajustes operacionais via-
bilizaram esse incremento 
na distribuição de água. 
Além da modernização das 
bombas e da instalação de 

novos equipamentos para 
operação remota a par-
tir do Centro de Opera-
ções Integradas (COI) da 
empresa, no Centro do Rio, 
contribuíram para a melho-
ria do serviço.

Marcello Dall’Ovo, dire-
tor da Águas do Rio, enfa-
tizou os benefícios diretos 
dessas mudanças, desta-
cando a transformação na 
vida dos moradores, como 
Ana Paula Gentil Begário, 
da Vila São Luís. Após anos 
enfrentando problemas de 
abastecimento, Ana Paula 
agora experimenta uma 
realidade diferente:

“Antes tínhamos que ir 
para casa de parentes para 
tomar banho e fazer outras 
tarefas. Hoje, percebemos 
o esforço da Águas do Rio 
em mudar essa realidade. 
A água está chegando em 
casa regularmente”, afir-
mou Ana Paula, refletindo 
a gratidão pela melhoria 
do serviço.
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Nova Iguaçu 
ganhou mais 
quatro novos 
procuradores. 
Nesta terça-

-feira (26), a Procuradoria 
Geral do Município (PGM) rea-
lizou a cerimônia de posse de 
Breno Porto Pereira, Nicolle 
de Macêdo Santos, Victória 
Ramos Lovisolo e Vitor Mar-
ques Costa da Silva, todos 
aprovados no terceiro con-
curso público da cidade. Com 
isso, a PGM passa a contar 
com 21 procuradores atuando 
no município. O evento acon-
teceu na Casa de Cultura.

“O município quer uma 
procuradoria que imponha 
limites, mas que também 
encontre solução para os 
problemas da cidade que, às 
vezes, demanda urgência. O 
que a gente quer de um pro-
curador é que ele entenda 
as necessidades da cidade e 
também encontre caminhos 
legais para que possamos ir ao 
encontro daquelas necessida-
des que a população precisa”, 
destacou o prefeito de Nova 
Iguaçu, Rogerio Lisboa, após 
a posse.

Também participaram do 
evento o procurador-geral do 
município, Vinícius Carballo, o 
presidente da primeira subse-
ção de Nova Iguaçu da Ordem 
dos Advogados do Brasil, Hila-
rio Franklin Pinto, entre outras 
autoridades.

“Nova Iguaçu só tinha 
seis procuradores e hoje 
conta com 21. Fizemos uma 
estruturação da carreira de 

procurador do município, que 
foi extremamente importante 
para que a função se tornasse 
atrativa e fizesse com que os 
candidatos realmente se inte-
ressassem em serem procura-
dores do município”, garantiu 
o procurador-geral da PGM, 
Vinícius Carballo.

Primeiro colocado no con-
curso público para ingresso 
na classe inicial da carreira 
de procurador, Breno Porto 
Pereira está ansioso por tra-
balhar em Nova Iguaçu e 
destacou que a nova função 
é o grande desafio de sua 
carreira.

“Estudei muitos anos para 
isso. Foi um concurso que 
durou mais de um ano, pas-
sando por sete provas dis-
cursivas e seis orais. É um 
grande desafio porque é uma 
cidade muito importante para 
o estado do Rio de Janeiro. 
Agora temos o objetivo de 
estar em conformidade com 
o sistema jurídico vigente das 
políticas públicas daqueles 
que foram democraticamente 
eleitos pelo voto aconteçam 
na prática”, afirmou o novo 
procurador.

Baixada 

Com isso, a PGM passa a contar com 21 procuradores atuando no município

SÃO JOÃO DE MERITI 

A Transporte Flores, com 
sede nesta cidade, está 
com oportunidades 

abertas para o programa 
'Jovem Aprendiz'. As vagas são 
destinadas a mulheres entre 
16 e 22 anos, e homens entre 
18 e 22 anos.
Em todos os departamentos 
da empresa, há jovens apren-
dizes que auxiliam nas tarefas 
diárias, em dois turnos (manhã 
e tarde), com possibilidade 
de efetivação ao término do 
programa.
Para se candidatar, é neces-

sário enviar o currículo através 
do site (https://www.trans-
portesflores.com.br/trabalhe-
Conosco.aspx) ou ligar para o 
telefone (21) 2755-9248.
Os interessados também 
podem comparecer direta-
mente à garagem da Flores, 
munidos dos seguintes docu-
mentos: identidade, CPF, 
comprovante de escolaridade 
e certificado de reservista 
(para os homens). A garagem 
está localizada na Avenida 
Automóvel Clube, 990, São 
João de Meriti, RJ.

Programa Jovem Aprendiz 
da Transportes Flores abre 

vagas para Meriti

JAPERI 
Prefeitura de Japeri e Sesc inauguram 

biblioteca volante na Praça Wendel Coelho

A Prefeitura de Japeri, 
em parceria com o 
Sesc e através da 

Secretaria Municipal de 
Cultura, lançou o programa 
Bibliosesc na Praça Wendel 
Coelho, em Engenheiro 
Pedreira, nesta terça-feira, 
25. O projeto visa promover 
a leitura e facilitar o acesso a 
livros na Baixada Fluminense. 
A biblioteca volante estará 
disponível na praça a cada 
15 dias, das 10h30 às 16h30, 
durante um ano, oferecendo 
empréstimos de até três 
livros por vez, com possibili-
dade de renovação, além de 
atividades culturais e educa-
tivas.
Os interessados podem 
renovar os empréstimos 
pelo site, telefone, e-mail 
ou pessoalmente. Para mais 
informações, contate biblio-
sesc01@sescrio.org.br ou 
(21) 98566-4904.
Sérgio Parobé, gerente do 
Sesc Nova Iguaçu, destaca: 
"Esse projeto forma leitores, 

e bons leitores contribuem 
para um país melhor."
Jorge Braga Jr., secretário 
municipal de Cultura, reforça 
o compromisso da secre-
taria com o acesso à cultura 
e leitura: "Este projeto é 
fundamental para aguçar o 
interesse pela leitura na Praça 
Wendel Coelho."
Iara Costa, analista de biblio-
teca do Sesc RJ, menciona o 

acervo diversificado do Sesc, 
que inclui literatura nacional 
e estrangeira.
Estudantes, como Giovanna 
Cândida, Emily Vitória, 
Matheus Esdras e Leidiane 
dos Santos, todos da Escola 
Municipal Bernardino de 
Melo, expressaram entu-
siasmo pela iniciativa, desta-
cando os diferentes gêneros 
literários que os cativam.

Dez toneladas de 
barricadas são 

removidas durante 
operação da PM 
em Belford Roxo

Policiais do 39º BPM (Belford 
Roxo) removeram, nesta 
terça-feira (25), 10 tone-

ladas de barricadas durante 
uma operação na comunidade 
Parque Floresta, em Belford 
Roxo, na Baixada Fluminense. A 
ação foi concluída sem prisões 
ou apreensões.
Nas redes sociais, os moradores 
comentaram sobre a presença 
maciça de policiais durante a 
operação na região. Alguns aler-
taram seus vizinhos para perma-
necerem em casa: "Atenção, 
morador, há risco de bala 
perdida devido à operação da 
PM na comunidade. Por favor, 
fique em casa", dizia uma das 
mensagens.
A preocupação dos moradores 
reflete a violência crescente nas 
comunidades de Belford Roxo. O 
episódio mais recente ocorreu na 
madrugada desta segunda-feira 
(24), quando um intenso tiroteio 
assustou residentes do bairro 
Vila Pauline. Relatos indicam que 
o confronto envolveu criminosos 
rivais disputando o controle da 
região. Vídeos circulando nas 
redes sociais mostram sequên-
cias de rajadas de tiros gravadas 
por moradores.
A guerra na área é travada 
entre traficantes do Comando 
Vermelho (CV) e do Terceiro 
Comando Puro (TCP). Na 
última quinta-feira (20), três 
homens foram executados a 
tiros também na Vila Pauline. 
As vítimas foram atacadas por 
criminosos armados em um 
veículo enquanto estavam em 
um bar na Rua Maria Helena 
Ferreiras Vasconcelos. Outras 
quatro pessoas ficaram feridas 
no incidente.

BELFORD ROXO

Oportunidade vale para mulheres, de 16 a 22 
anos, e homens, de 18 a 22 anos

Novos procuradores do município 
tomam posse em Nova Iguaçu

O programa Bibliosesc tem como objetivo promover a leitura 
e facilitar o acesso a livros na Baixada Fluminense

MAGÉ

Agora é oficial: Magé está no 
22º festival Sesc de inverno
Edição 2024 é considerada a maior de todos os tempos

Pela primeira vez, o 
Festival Sesc de Inverno 
chega a Magé, sendo o 

maior evento multilingual do 
Brasil, ampliando sua progra-
mação para 22 cidades do 
Rio de Janeiro. A edição deste 

ano promete ser a maior de 
todas, com dois dias de shows 
na Arena Magé em Piabetá. 
Marcelo Falcão já está confir-
mado para o dia 13 de julho, e 
outra atração será anunciada 
para o dia 14, domingo.

O prefeito Renato Cozzolino 
destaca a importância do 
festival para a imagem cultural 
e de lazer de Magé, eviden-
ciando o impacto positivo na 
divulgação do município em 
todo o estado.

Além dos shows, o Festival 
oferece intervenções artís-
ticas ao longo do dia, promo-
vendo a diversidade cultural. 
A parceria entre a Prefei-
tura, através da Secretaria 
de Cultura, e o Sesc garante 
que o evento seja realizado 
sem custos para o município, 
cobrindo todas as despesas 
desde estrutura até paga-
mento dos artistas.
O tema deste ano, "P-L-U-
-R-A-L", celebra a multipli-
cidade do Brasil através de 

povos, lugares, união, raízes, 
artes e linguagens, promo-
vendo a inclusão e valori-
zando a diversidade cultural. 
A programação é gratuita e 
aberta a todos os públicos.
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O sucesso 
da LER, 
no Píer 
M a u á , 
pode ser 
visto na 

cara de felicidade e realização 
de cada um dos visitantes. No 

segundo dia do festival literá-
rio, alunos e professores da 
rede estadual aproveitaram 
para adquirir novas obras, 
utilizando os mais de 130 
mil vales-livros distribuídos 
pela Secretaria de Estado de 
Educação (Seeduc-RJ), com 

créditos que variam de R$ 
50 a R$ 100. Além das com-
pras, eles visitaram o estande 
da secretaria, que possui 
atrações como vídeo 360° e 
mesas interativas para edu-
cação especial.

– Nós acreditamos muito 

nas possibilidades da leitura. 
Estamos muito felizes com 
a certeza do sucesso desse 
projeto. Alunos e professores 
terão oportunidades maravi-
lhosas e veremos a literatura 
fluir da melhor forma pos-
sível. Sempre digo e repito: 

ler abre portas e transforma 
vidas – afirmou Myrian 
Medeiros, subsecretária de 
Planejamento e Ações Estra-
tégicas da Seeduc.

A LER é um movimento 
literário inovador, com o foco 
na exposição e na troca de 

conhecimento, que promove 
o encontro de todos os agen-
tes que fazem parte da cadeia 
produtiva do livro. O grande 
objetivo é despertar a pai-
xão pela leitura, oferecendo 
diversas atividades em dife-
rentes linguagens. Ao todo, 
são mais de 1.600 artistas e 
escritores participando do 
evento.

Escritor, líder indígena e 
membro da Academia Brasi-
leira de Letras (ABL), Ailton 
Krenak destacou que o festi-
val é um incentivo aos hábitos 
de escrita e leitura.

– Estar celebrando em 
torno da Língua Portuguesa, 
a literatura que se produziu 
ao longo de nossa história 
de fricções e de imaginário, 
para mim é um presente – 
disse o imortal, que foi um 
dos palestrantes do segundo 
dia de evento.

Até esta sexta-feira 
(28/06), o público pode se 
divertir com experiências ino-
vadoras em espaços como o 
‘Lord of The Quiz’, que testa 
os conhecimentos gerais dos 
jovens, com assuntos como 
quadrinhos, filmes, séries 
e livros. No total, o evento 
tem mais de 100 palcos. Um 
dos destaques é o estande 
da Seeduc, com atrações 
interativas.

– Estou adorando. Vim 
com meus amigos. Essa é 
uma oportunidade muito 
especial para nós, alunos de 
escola pública. Ter o prazer 
de conhecer professores tão 
talentosos, tão inspiradores, 
é incrível – comentou Mar-
cele Alecrim, aluna da 3ª série 
do Colégio Estadual Barão do 
Rio Branco, de Japeri, Baixada 
Fluminense.

Estado 5

Rio amplia a vacinação contra a 
variante XBB da covid-19, dentro 

dos grupos prioritários

Todas as pessoas com 5 
anos ou mais, que fazem 
parte dos grupos priori-

tários, já podem se proteger 
com a vacina atualizada contra 
covid-19/XBB no município 
do Rio de Janeiro. Pessoas 
com comorbidades, profissio-
nais e trabalhadores da saúde, 
gestantes, puérperas e outros 
grupos prioritários estabele-
cidos pelo Ministério da Saúde 
poderão tomar o imunizante.
-Hoje ampliamos nosso público 
para que todos os cariocas dos 
grupos prioritários se protejam. 

É muito importante que as 
pessoas que façam parte dos 
grupos indicados procurem 
uma unidade de saúde para se 
imunizar com a vacina atuali-
zada para a cepa XBB – disse o 
secretário municipal de Saúde, 
Daniel Soranz.
A vacina está disponível em 
todas as 238 clínicas da família 
e centros municipais de saúde 
espalhados pela cidade, além 
do Super Centro Carioca de 
Vacinação, em Botafogo, que 
funciona todos os dias, das 8h 
às 22h. E também no Super 

Centro Carioca de Vacinação 
unidade Campo Grande, loca-
lizado no ParkShoppingCam-
poGrande, que abre todos os 
dias, de acordo com o horário 
de funcionamento do centro 
comercial.
É necessário aguardar pelo 
menos três meses desde a 
última dose de vacina contra a 
covid-19 para receber a vacina 
atualizada contra covid-19/XBB.
A relação completa dos grupos 
prioritários está disponível no 
site da Secretaria Municipal de 
Saúde.

MPRJ denuncia 
homem que ati-

rou contra equipe 
de reportagem na 
Comunidade da 

Palmeirinha

Estudo da FGV avalia impacto 
da Lei Paulo Gustavo no 
Estado do Rio de Janeiro

SEGURANÇAPOLÍTICA 

Investir em cultura pode 
impulsionar significativa-
mente a economia, como 

revela estudo da Fundação 
Getúlio Vargas sobre a apli-
cação da Lei Paulo Gustavo 
pelo Governo do Estado do Rio 
de Janeiro. Em 2023, a Secre-
taria de Estado de Cultura e 
Economia Criativa (Sececrj) 
utilizou R$ 139 milhões em 
recursos federais, gerando 
um impacto econômico de R$ 
852,2 milhões. Este resultado 
será apresentado em evento 
no dia 1º de julho, às 9h, no 
Centro Cultural FGV em Bota-
fogo.
O governador Cláudio Castro 
destacou o compromisso em 
fortalecer o setor cultural, 
contribuindo também para 

o crescimento econômico 
e turístico do estado. A 
execução dos recursos através 
de 19 editais da Lei Paulo 
Gustavo resultou na criação de 
11.526 empregos, sendo 75,4% 
diretos e 24,6% indiretos.
Segundo a secretária Danielle 
Barros, a iniciativa não apenas 
beneficiou produtores cultu-
rais, mas também impulsionou 
diversos setores econômicos. 
O evento na FGV irá detalhar 
as metodologias usadas, além 
de discutir os impactos socioe-
conômicos e futuras diretrizes 
para políticas culturais.
O encontro reunirá gestores, 
profissionais e agentes cultu-
rais, promovendo debates e 
proposições sobre o futuro do 
setor.

O Ministério Público 
do Estado do Rio de 
Janeiro (MPRJ), por 

meio da 1ª Promotoria de 
Justiça junto às Varas Criminais 
de Belford Roxo, denunciou 
Jonathan Assis de Souza pela 
tentativa de homicídio de uma 
equipe de reportagem da TV 
Record, na última terça-feira 
(11/06), na Comunidade da 
Palmeirinha, em Belford Roxo. 
O veículo em que a equipe 
estava foi recebido a tiros no 
momento em que adentraram 
na comunidade.
A denúncia relata que os 
repórteres haviam gravado 
uma matéria e estavam retor-
nando para a sede da emis-
sora, em um veículo Renault 
Duster, caracterizado com 
a logomarca da emissora, 
seguindo trajeto fornecido 
pelo aplicativo "Waze", quando 
acabaram entrando na comu-
nidade. Em seguida, ouviram 
os primeiros estampidos e 
avistaram Jonathan efetuando 
outros disparos contra eles. 
Ainda de acordo com a 
denúncia, a equipe conseguiu 
engatar a marcha ré e fugir do 
local apenas com ferimentos 
provocados por estilhaços do 
vidro do veículo, atingido pelos 
disparos.
No mesmo dia, a Polícia Civil 
deflagrou uma operação na 
comunidade e conseguiu 
prender Thiago de Souza com 
uma arma de fogo. Ele foi 
reconhecido pelos repórteres. 
Thiago responderá pelo crime 
de duplo homicídio tentado, 
duplamente qualificado.

Alunos da rede estadual usam seus vales-
livros para atualizarem a leitura na LER
No segundo dia do evento, estudantes e professores buscam 
novidades e aproveitam as atrações no estande da Seeduc

SAÚDE

Projeto de Lei da Prefeitura para incentivar Bolsa de Valores na cidade é aprovado

O Projeto de Lei 3276/2024 
da Prefeitura do Rio foi 
aprovado pela Câmara 

de Vereadores com 37 votos 
favoráveis e 5 contrários, permi-
tindo a instalação de uma nova 
Bolsa de Valores na cidade. 
Essa iniciativa visa restabelecer 
o Rio como um centro finan-

ceiro nacional após o fecha-
mento da Bolsa de Valores do 
Rio de Janeiro em 2002, apro-
veitando a presença já exis-
tente da Comissão de Valores 
Mobiliários e de importantes 
empresas do setor financeiro. 
O prefeito Eduardo Paes 
comemorou a aprovação nas 

redes sociais, destacando o 
impacto econômico positivo 
e a recuperação do protago-
nismo econômico. O projeto 
também altera o Imposto sobre 
Serviços de Qualquer Natureza 
(ISS), reduzindo sua alíquota 
para 2% em atividades rela-
cionadas a bolsas de valores 

e empresas de custódia de 
ativos financeiros, conforme 
a Lei Municipal nº 691/1984. 
Chicão Bulhões, secretário 
municipal, enfatizou os bene-
fícios econômicos da medida 
em audiência pública, mencio-
nando a criação de empregos 
qualificados e o estímulo ao 

desenvolvimento econômico. O 
setor financeiro no Rio contri-
buiu com R$ 1,5 bilhão em ISS 
entre 2021 e 2023, represen-
tando 9,1% da arrecadação 
total e empregando 68,5 mil 
pessoas, com salário médio 
de R$ 9,5 mil, acima da média 
nacional.
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Professores de 
universidades 
e de institutos 
federais de edu-
cação e governo 
federal come-

çam, a partir desta quarta-feira 
(26), a retomar as atividades 
acadêmicas, encerrando cerca 
de 70 dias de greve. Segundo o 
Sindicato Nacional dos Docen-
tes das Instituições de Ensino 
Superior (Andes-SN), as ativi-
dades acadêmicas serão nor-
malizadas até o dia 3 de julho.  

De acordo com o comando, 
a assinatura do acordo de fim 
do movimento, que estava 
marcada para hoje. foi adiada 
para amanhã (27) a pedido da 
Federação de Sindicatos de Tra-
balhadores Técnico-Administra-
tivos em Instituições de Ensino 
Superior Públicas (Fasubra). A 
solicitação visa dar tempo para 
a realização da assembleia que 
deverá confirmar a saída a dos 
técnicos administrativos da 
greve.

A presidente da Associação 
dos docentes da Universidade 
de Brasília (Adunb), Eliene 
Novaes, informou à Agência 
Brasil que as aulas foram reto-
madas hoje com um “intenso 
debate sobre o calendário 
acadêmico”, bem como sobre 
o resultado do movimento 
que, segundo a entidade, traz 
ganhos para os professores e 
avanço na reposição salarial.

“O governo apresentou uma 
proposta de reposição salarial 
de 9% a partir de janeiro de 
2026, e de de 3,5% a partir de 
abril de 2026, além da reposição 

dos níveis da carreira. Além 
desses pontos, temos outros 
ganhos que são resultados 
dessa greve. São pontos que 
dizem respeito à reestrutura-
ção da carreira, a direito dos 
aposentados, a direito de pro-
gressão e promoção docente”, 
disse a representante dos 

professores da UnB.
CRONOGRAMA

A definição do cronograma 
para retorno pleno das ativi-
dades, durante a reunião do 
Conselho de Ensino, Pesquisa e 
Extensão da UnB, está prevista 
para quinta-feira (27) à tarde. 
“Vamos reestruturar toda a 

programação de compensação 
de aulas de reposição das aulas 
durante o período de greve. 
Esse calendário é fundamental 
para assegurarmos, a estudan-
tes e professores, todo direito 
ao ensino e às ações desen-
volvidas”, explicou a dirigente.

A proposta apresentada 

pelo governo - acatada pelo 
comando nacional de greve - 
foi a de reajuste zero em 2024, 
devido às limitações orçamen-
tárias. Para compensar, foi ofe-
recida uma elevação do reajuste 
linear de 9,2% para 12,8% até 
2026,, sendo 9% em janeiro de 
2025 e 3,5% em maio de 2026.

A Adunb informa que a 
recomposição orçamentária 
das universidades federais é 
apenas uma das demandas do 
movimento paredista. A enti-
dade tem criticado a defasagem 
nos orçamentos e a intervenção 
no pleno funcionamento das 
universidades.

Professores universitários retomam 
atividades após 70 dias de greve
Assinatura de acordo foi adiada para amanhã

POLÍTICA
Lula diz que ciência deve 

decidir sobre uso de maconha

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva 
defendeu nesta 

quarta-feira (26) que a 
questão do uso de maconha 
no Brasil seja decidida com 
base em evidências cien-
tíficas, não políticas. Ele 
criticou o Supremo Tribunal 
Federal (STF) por ter 
pautado a descriminalização 
do porte de maconha para 
uso pessoal, destacando que 
já existe uma lei de 2006 que 
impede a prisão de usuários.

Lula enfatizou a impor-
tância da comunidade 
psiquiátrica e da Organização 
Mundial da Saúde (OMS) 
para embasar decisões 
sobre o tema, citando os 
usos medicinais da maconha 
em diversos países. Ele 
questionou por que ainda 

há debate sobre o assunto 
quando a ciência tem eviden-
ciado benefícios terapêuticos 
da planta.

Na terça-feira (25), o STF 
decidiu descriminalizar o 
porte de maconha, manten-
do-o como comportamento 
ilícito, mas de natureza admi-
nistrativa, não criminal. A 
Corte ainda decidirá sobre a 
quantidade que caracteriza 
uso pessoal. Lula opinou que 
a regulamentação deveria 
ser debatida pelo Congresso 
Nacional e não pelo STF.

Após a decisão do STF, 
o presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco, e o presi-
dente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira, 
expressaram preocupações 
sobre a competência legisla-
tiva e os impactos da decisão.

Presidente também defendeu diferenciação
 entre usuário e traficante
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A Cia do Solo apre-
senta o espetá-
culo "Fé Mina 
- histórias de 
mulheres", que 

aborda desde a educação 
feminina até questões de 
relacionamentos abusivos e 
feminicídio com uma aborda-
gem leve e crítica, utilizando 

o humor como ferramenta 
para promover reflexões 
sobre esses temas urgentes 
na sociedade contemporâ-
nea. Idealizado, escrito e 

protagonizado por Martha 
Paiva, o espetáculo recebeu 
apoio do Edital de Chamada 
Emergencial de apoio ao Tea-
tro "EVOÉ! RJ", da SECEC-RJ, 

através dos recursos da Lei 
Paulo Gustavo.
Em cartaz no Teatro Dulcina 
nos dias 04, 11, 18 e 25 de 
julho às 19h, a peça busca for-
talecer o protagonismo femi-
nino e incentivar o autoamor, 
além de encorajar a denún-
cia de abusos. Com direção 
de Ana Luíza Bellacosta, o 
espetáculo integra contos 
como "As duas mulheres que 
conquistaram a liberdade" e 
"Barba Azul", trazendo múlti-
plas camadas narrativas que 
exploram a resistência femi-
nina diante do patriarcado.
A iniciativa também se des-
taca pela acessibilidade, ofe-
recendo intérprete de libras 
em todas as apresentações, 
área livre de circulação para 
público autista, e registro em 
vídeo com legendas e audio-
descrição para ampla divul-
gação nas redes sociais. O 
projeto enfatiza a inclusão 
e diversidade, com 70% da 
equipe composta por pes-
soas negras, mulheres e/ou 
PCDs, além de reservar 20% 
dos ingressos para grupos 

diversos.
Para Martha Paiva, é essen-
cial ampliar o diálogo sobre 
superação e inclusão, abran-
gendo todas as minorias: 
"Queremos que todas as pes-
soas assistam ao espetáculo e 
reflitam sobre as causas além 
do feminismo".
SERVIÇOS:
Espetáculo “Fé Mina – histó-
rias de mulheres”
Dias 04, 11, 18 e 25 de julho - 
às 19h (todas as quintas)
Teatro Dulcina - R. Alcindo 
Guanabara, 17 - Centro, Rio 
de Janeiro
Lotação: 429 lugares
Duração: 60 minutos
Classificação: 14 anos
Gênero: tragicomédia
Entrada Gratuita

Espetáculo que aborda universo 
feminino realiza temporada no 
TEATRO DULCINA

CADERNO

Alex Neoral, reconhe-
cido internacional-

mente, explora museus 
e culturas ao redor do mundo 

para inspirar suas criações 
artísticas. Após se deparar 

com a icônica obra "O Jardim 
das Delícias Terrenas" de 

Hieronymus Bosch no Museu 
do Prado, Madri, ele encontrou 

o ponto de partida para sua 
nova coreografia "Entre a pele 
e a alma". Esta estreia nacional 
da Focus Cia de Dança ocorrerá 

no Theatro Municipal do Rio 
de Janeiro em 28 de junho, às 
20h, com apenas três apresen-

tações. 
Patrocinada pela Petrobras e 
pelo Governo do Estado do 

Rio de Janeiro, a iniciativa visa 
revitalizar o cenário cultural e 

econômico da cidade. A coreo-
grafia de 75 minutos, diri-

gida por Alex Neoral, explora 
o corpo humano desde uma 

perspectiva entre o sagrado e o 
profano, influenciada pela esté-

tica exuberante do Carnaval 
e pela música de Ney Mato-

grosso, que interpreta a trilha 
original composta por Sacha 
Amback e Paula Raia. João 

Pimenta assina os figurinos, 
enquanto Fernando Torquato 
cuida do visagismo e Natália 

Lana da cenografia, iluminada 
por Anderson Ratto. 

Para informações sobre 
ingressos e detalhes adicionais, 
visite: https://feverup.com/pt/
rio-de-janeiro/theatro-munici-

pal-do-rio.
Serviço

Entre a Pele e a Alma - Focus Cia de 
Dança – Dir. Alex Neoral

Estreia nacional dia 28 de junho, às 
20h. Sábado: 20h

Domingo: 17h
Local: Theatro Municipal do Rio de 

Janeiro
Endereço: Praça Floriano, S/N 

ÓPERA DE HENRIQUE OSWALD 
ENTRA EM CARTAZ NO THEATRO 

MUNICIPAL DE NITERÓI

Encenação da ópera do 
compositor brasileiro 

Henrique Oswald, fora 
dos palcos desde 1954. A pro-
dução será baseada na edição 
realizada pelo maestro Pedro 
Messias em seu mestrado na 
UFRJ, que também assina a 
direção musical. A direção 
cênica fica a cargo de José 

Henrique Moreira.

SERVIÇO
Il Néo | Projeto Ópera na UFRJ

Data: Quinta e sexta, 27 e 28 
junho de

Horário: 19h
Duração: 90min

Classificação indicativa: Livre
Ingressos: R$ 20 (inteira)

Vendas pelo Sympla, ou na 
bilheteria do Theatro

Local: Theatro Municipal de 
Niterói

Endereço: Rua XV de Novem-
bro, 35 – Centro, Niterói
Telefone de contato: (21) 

3628-6908

O espetáculo “Língua”, que encerra 
temporada neste domingo (30/06), 

no Sesc Copacabana

Entre a pele 
e a alma – 

Direção: Alex 
Neoral

Projeto Mulheres Negras 
Curtindo a Vida Vivências 

reais e cotidianas

O projeto "Mulheres 
Negras Curtindo a Vida", 
idealizado pela artista e 

psicóloga Natasha Pasquini, con-
vida mulheres negras a compar-
tilharem memórias alegres atra-
vés de experiências cotidianas. 
A primeira ação ocorrerá em 5 
de julho na Praça da Harmonia, 

Gamboa, Rio de Janeiro.
Contemplado pelo Edital Diver-
sidades e Diálogo da Lei Paulo 

Gustavo da Sesec-RJ, e pelo 
edital de Mobilidade Cultural da 

Fundação Palmares, o projeto 
envolve uma performance a céu 
aberto em quatro localidades. 

Entrevistas com as participantes 
gerarão textos, vídeos e compo-

sições sonoras disponíveis em 
um site.

Natasha enfatiza a importância 
de resgatar memórias positivas 
e protagonistas das mulheres 
negras, contra o apagamento 

histórico imposto pelo colonia-
lismo. A iniciativa inclui ativa-
dores de memória como óleo 

essencial de alecrim e sementes 
de cacau, promovendo o bem-

-estar e a reflexão.
Com acessibilidade garantida 

por intérpretes de Libras e 
audiodescrição, o projeto tam-
bém prioriza uma equipe téc-

nica diversa, majoritariamente 
composta por mulheres pretas. 

A programação inclui eventos na 
Praça da Harmonia (5/7), Centro 
Coreográfico (12/7), e Avenida 
Marechal Fontenelle, Realengo 
(18/7), todos no Rio de Janeiro.

G
Peça permace em cartaz até o dia 25 de Julho, às 19h, no teatro 
Dulcina, com o intuito de fortalecer o protagonismo feminino

"Língua", dirigido por Vini-
cius Arneiro, desafia a 

concepção de espetáculos 
teatrais bilíngues ao integrar 
Libras e português sem focar 
na surdez como tema central. 
Encerrando temporada em 30 
de junho no Sesc Copacabana/

Mezanino, o projeto busca 
reflexões sobre convivência e 

acessibilidade.
Com dramaturgia de Pedro 
Emanuel e Vinicius Arneiro, 
e interlocução de Catherine 

Moreira, a peça foi criada em 
ensaios com Erika Rettl, Filipe 

Codeço, Jhonatas Narciso, 
Luize Mendes Dias e Ricardo 
Boaretto. Inspirada na união 

de Libras e português na cena 
artística, a encenação explora a 

dificuldade de comunicação em 
um aniversário onde um taxista 

surdo é o protagonista.
Vinicius explica que, apesar da 
presença de um ator surdo, a 
peça não foca na surdez, mas 
sim na complexidade das rela-
ções humanas. O projeto visa 
integrar surdos e ouvintes no 
teatro, diferenciando-se das 

tradicionais interpretações de 
Libras. Com Lorraine Mayer 
como intérprete durante os 
ensaios, a criação incluiu a 
perspectiva surda de forma 

autêntica, desafiando estereó-
tipos e buscando maior inclu-

são nas artes.
Para mais informações sobre 
horários e ingressos, visite @
projetolingua no Instagram. 

Serviço:
Temporada: 06 a 30 de junho 

de 2024
Sesc Copacabana/Mezanino: 
Rua Domingos Ferreira, 160, 
Copacabana, Rio de Janeiro 

Telefone: (21) 2547-0156
Dias e horários: quinta a 

domingo, às 20h30. 
Ingressos: R$ 30 (inteira), R$ 15 
(meia-entrada) e R$ 7,50 (asso-

ciado do Sesc).
Duração: 70 minutos

Classificação etária: 16 anos
Capacidade de público: 70 

pessoas
Venda de ingressos: no Sesc. 
Horário de funcionamento da 
bilheteria de terça a sexta, das 

9h às 20h, e sábados, domingos 
e feriados, das 14h às 20h.

EVENTO CULTURAl
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"AS DUAS 
MULHERES
 QUE 
CONQUISTARAM 
A LIBERDADE"
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  ESPORTE 

Fernando Diniz chora no adeus ao Fluminense, 
exalta títulos e projeta futuro no futebol

O e x- t é c n i c o 
do Flumi-
nense, Fer-
nando Diniz, 
c o n c e d e u 
uma entre-

vista coletiva nesta quarta-
-feira (26), após encerrar sua 
segunda passagem pelo clube. 
Emocionado, ele explicou 
os motivos para falar com a 
imprensa e enfatizou o carinho 
pelo Tricolor, onde treinou nos 
últimos dois anos.
"Estou profundamente como-
vido com minha saída do Flu-
minense, pelo que represen-
tou em minha carreira e por 
tudo que vivemos aqui. Essa 
entrevista é principalmente 
para me despedir da torcida. 
Já me despedi dos jogadores, 
da equipe do CT e da diretoria. 
Queria fazer uma despedida 
bonita também para os tor-
cedores e jornalistas, como foi 
nossa relação enquanto estive 
aqui", afirmou Diniz.
Sua primeira passagem pelo 

Fluminense foi em 2019, 
com 18 vitórias em 43 jogos. 
Depois, Fernando Diniz pas-
sou por São Paulo, Santos e 
Vasco, até retornar em 2022. 
Ele destacou a importância do 
clube em sua vida e carreira, 
ressaltando um vínculo eterno 
com o Tricolor do Rio.
"O Fluminense foi um presente 
extraordinário em minha vida. 
Nesta minha volta em 2022, 
alcançamos algo muito signifi-
cativo para o clube, a torcida e 
para mim. Foi um casamento, 
se não perfeito, muito pró-
ximo disso. Sempre tive uma 
conexão especial com o clube 
e sua torcida, e isso é algo 
que ninguém poderá tirar", 
completou.
Durante essa segunda passa-
gem, que incluiu 145 jogos, 
Diniz também assumiu inte-
rinamente o comando da 
Seleção Brasileira, em ape-
nas seis jogos, experiência que 
ele valorizou muito, apesar da 
mudança inesperada.

Sobre seus próximos passos 
na carreira, Diniz ainda não 
tem uma decisão definitiva. Ele 
mencionou que não planeja 
"retornar imediatamente ao 
trabalho", mas não descartou 
voltar ainda em 2024.
"A situação da minha saída me 
afetou profundamente. Sinto 
uma gratidão imensa por tudo 
que vivemos juntos e também 
uma grande tristeza por não 
querer que isso terminasse 
assim", refletiu.
Ao longo de suas duas pas-
sagens e quase 200 jogos no 
Fluminense, Fernando Diniz 
conquistou três títulos impor-
tantes, deixando uma marca 
indelével na história do clube. 
Além do Campeonato Carioca 
de 2023, ele foi o técnico cam-
peão da Copa Libertadores e 
da Recopa Sul-Americana em 
2023 e 2024, respectivamente, 
feitos inéditos para o Tricolor.
Curiosamente, Diniz deixa o 
clube pouco mais de um mês 
após renovar seu contrato 

até o final de 2025. Devido 
ao aumento significativo na 

cláusula de rescisão, espera-se 
que o treinador receba uma 

alta compensação pela sua 
saída do Tricolor.

O P a l m e i r a s 
demonstrou inte-
resse em Gabi-

gol, atacante do Flamengo, 
visando contratá-lo após a 
saída de Endrick para o Real 
Madrid. Segundo informações 
inicialmente divulgadas pelo 
Craque Neto, o Verdão está 
nos bastidores buscando um 
substituto, e o ídolo rubro-
-negro é uma das opções 
consideradas.

De acordo com o Uol 
Esporte, o Palmeiras está 
avaliando duas possibilidades 
para contratar Gabigol. A pri-
meira é negociar diretamente 
com o Flamengo para ter o 
atacante imediatamente. No 
entanto, há também a alter-
nativa de um acordo direto 
com o jogador, que tem con-
trato com o Rubro-Negro 
até o final de 2024 e poderá 

assinar um pré-contrato com 
outro clube a partir de julho, 
válido para 2025.

Gabigol aguardará um 
contato do Flamengo até a 
primeira semana de julho 
para discutir uma possível 
renovação contratual. Após 
esse prazo, ele considerará 
propostas de outros clubes. 
O jogador, que está atuando 
com efeito suspensivo devido 
a uma suspensão do Tribunal 
de Justiça Desportiva Antido-
pagem (TJD-AD) por tentativa 
de fraude em exame antido-
ping, está no radar não ape-
nas do Palmeiras, mas tam-
bém do futebol europeu. O 
Panathinaikos, da Grécia, 
teria demonstrado interesse 
no jogador do Flamengo, que 
retornou ao Brasil em 2017 
após passagens por Inter de 
Milão e Benfica.

Luiz Henrique 
presenteia alvo 

do Palmeiras 
com camisa do 
Botafogo, e site 
espanhol brinca

Após o término da tempo-
rada europeia, Willian 
José veio ao Brasil para 

suas férias. No Rio de Janeiro, 
o atacante, que marcou 14 gols 
em 43 jogos pelo Betis na última 
temporada, reencontrou seu 
amigo e ex-companheiro Luiz 
Henrique, atualmente no Bota-
fogo, e recebeu uma camisa do 
clube.
Nas redes sociais, o ex-jogador 
de São Paulo, Grêmio e Santos 
compartilhou um vídeo turistando 
pela capital carioca, incluindo 
uma visita ao Cristo Redentor ao 
lado de sua esposa Ana Carolina 
e dos filhos Julia e Willian Junior.
O momento chamou a atenção na 
Espanha. O site 'Estadio Depor-
tivo' destacou o presente de 
Luiz Henrique para Willian José 
e mencionou o interesse do 
Palmeiras no atacante.
"Willian José com a camisa do 
Botafogo de Luiz Henrique", foi 
a manchete. O artigo também 
brincou sobre o poder aquisi-
tivo do Botafogo no mercado, 
mencionando John Textor, acio-
nista majoritário da SAF alvi-
negra.
Embora tenha recebido uma 
proposta do Palmeiras em janeiro 
de 2024, o Betis recusou a oferta 
pelo atacante, que tem contrato 
na Espanha até 2026. Willian José 
revelou em setembro de 2023 
que pretende permanecer na 
Europa por mais algum tempo, 
indicando que suas visitas ao 
Brasil serão limitadas às férias.

Palmeiras busca Gabigol, 
do Flamengo, que também 

interessa à Europa

Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.com

 FLAMNEGO 

G DIA DE JOGO

O Fluminense enfrenta o Vitória, 
quinta-feira, 27/06, Campeonato 
Brasileiro, pela 12ª rodada. Os 
times vão a campo no gramado do 
Maracanã a partir de 19:00h

Fluminense X Vitória

Técnico concedeu entrevista coletiva após encerrar segunda passagem pelo 
Tricolor e não escondeu emoção em agradecimentos ao clube

VASCO  BOTAFOGO 

O Vasco demonstrou 
interesse na contra-
tação de Lucas Oli-

veira, zagueiro de 28 anos 
atualmente emprestado 
pelo Cruzeiro ao Valladolid, 
da Espanha.
O estafe do jogador comuni-
cou o interesse do Vasco ao 
Cruzeiro e está em negocia-
ções com o clube mineiro. A 
transação está sendo desa-
fiadora, pois informações 

apuradas pelo ge indicam que 
o Cruzeiro deseja vender o 
zagueiro.
O Vasco considera a posição 
de zagueiro uma das priori-
dades para a próxima janela 
de transferências e está 
monitorando outros jogado-
res para a mesma posição. 
Atualmente, o clube está 
avaliando as condições para 
fazer uma proposta. A notícia 
sobre o interesse em Lucas foi 

inicialmente divulgada pelo 
perfil "Na Torcida Vascaínos".
Lucas Oliveira chegou ao 
Cruzeiro em 2022, após 
quatro anos defendendo 
o Atlético-GO. Pelo clube 
mineiro, o zagueiro disputou 
79 partidas, com dois gols e 
duas assistências em duas 
temporadas. No início deste 
ano, ele foi emprestado ao 
Valladolid, onde já atuou em 
11 jogos.

Vasco tem interesse na contratação do 
zagueiro Lucas Oliveira

Atacante tem contrato com o Rubro-
Negro até o fim do ano e pode assinar 

pré-contrato a partir de julho

O Brasil perdeu um amis-
toso crucial contra a Croá-
cia em preparação para o 

Pré-Olímpico de Riga, buscando 
vaga nas Olimpíadas. Jogando em 
casa, a Croácia venceu por 91 a 
81. Mario Hezonja se destacou 
com 39 pontos e seis rebotes, 

seguido por Dario Šarić, com 
20 pontos, nove rebotes e seis 
assistências. Bruno Caboclo foi 
o principal pontuador do Brasil, 
com 16 pontos e seis rebotes, 
enquanto Raulzinho e Marceli-
nho Huertas contribuíram com 
13 e 11 pontos, respectivamente. 

Apesar de liderar por 47 a 42 no 
intervalo, o Brasil foi superado 
pela Croácia no terceiro quarto, 
definindo o resultado final. 
O próximo desafio da seleção 
brasileira será contra a Eslovê-
nia, marcando o retorno de Luka 
Doncic, na sexta-feira, dia 28. 

Brasil perde amistoso contra a Croácia às 
vésperas do Pré-Olímpico de basquete


